

Thema: Prater Wien

Autor: René Zwicky

Begeisterung für Urlaub in der Stadt Wien

Ich bin in meinem Leben (64 Jahre) viel und weit in der Welt herumgekommen. Aber so freundliche und hilfsbereite Menschen, wie ich bei meinen zig Aufenthalten in Wien, Linz und Salzburg kennenlernen durfte, ist einfach einzigartig.

Wien ist für mich die sympathischste, charmanteste, schönste und interessanteste Stadt. Ich mache immer am Anfang und am Schluss eine große Fiaker-Rundfahrt und dann fühle ich mich wie bei Kaisers. Der Stephansdom, der Prater, das Sacher und die Staatsoper sind meine absoluten Lieblingsplätze.

Liebe Wiener, warum denn in die Ferne reisen, wenn ihr doch das Schönste vor der Haustüre habt, und ich beneide Euch ja so sehr um Eure wunderschöne Weltstadt. Deshalb lese ich jeden Tag mit großer Freude und noch größerem Interesse die „Wiener Zeitung“ via Internet.

Glücklich die Menschen, die in so einem wunderbaren Land und der schönsten Hauptstadt leben dürfen. Ich freue mich schon heute auf meinen nächsten Besuch in Wien. Grüße aus CH-Graubünden.

*René Zwicky,
per E-Mail*

Thema: Prater Wien

Autor: René Zwicky

CLIP
media
service



Der Wiener Prater ist eines der beliebtesten Ausflugsziele für Touristen. Foto: apa/Herbert Pfarrhofer